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Le città in cui si vive meglio sono 
quelle in cui viene riservata 
un’attenzione particolare alla 
sicurezza di chi si muove a 
piedi e in bicicletta. Questa è 
la strada che vogliamo segni il 
futuro di Jesolo. L’importanza 
di questa scelta ha un duplice 
significativo: offrire una 
crescente qualità di vita per 
i residenti e rendere Jesolo 
sempre più attrattiva per i 
turisti, intercettando nuovi 
segmenti di mercato anche e 
soprattutto in ottica annuale. 
In questi mesi sono in corso, 
e corrono speditamente, i 
cantieri di 3 piste ciclabili 
finanziate dal PNRR.
La prima, strategica, 
collegherà il centro storico a 
piazza Milano attraverso via 
Ca’ Gamba per una lunghezza 
di 2,1 km e un costo di 3,3 
milioni di euro. La seconda 
collegherà il centro della 
frazione di Ca’ Fornera da 
via Roma sinistra lungo via 
Trinchet, con un tracciato di 
circa 1 km e un costo di 1,3 
milioni di euro. Anche in questo 
caso sarà quindi garantita la 
mobilità tra il centro storico e la 
frazione. La terza si estenderà 
lungo via Oriente, via Vettor 
Pisani e il tratto di via Correr 
tra via Miozzo e via Garcia 
Lorca e si congiungerà a via 
Belgio grazie ad un ulteriore 
intervento privato nei prossimi 
mesi. L’investimento pubblico 
in questo caso è di 1,3 milioni 
di euro.
A questi 3 importanti interventi 
si aggiungono due ulteriori 
percorsi ciclabili che hanno 
qualcosa di storico, perché 
attesi da decenni. Due 

interventi promessi nel nostro 
programma elettorale e che 
proseguono l’iter progettuale 
a meno di due anni dal nostro 
insediamento, a dimostrazione 
che questa amministrazione 
ha scelto la politica del fare. 
Mi riferisco a una nuova pista 
ciclabile lungo via Dragojesolo, 
che partirà da via Adriatico e 
arriverà al Ponte Vittoria. Sarà 
lunga circa 1 km, si estenderà 
per buona parte lungo il Sile 
e avrà un costo di 1,6 milioni 
di euro, in parte coperti da 
un finanziamento europeo. 
L’altra, del costo di 1,3 milioni 
di euro, collegherà la pista 
ciclabile esistente su via Roma 
destra da via Riviera Sile al 
ponte ciclopedonale di fronte 
al Municipio. Sarà una pista 
ciclabile di più di 400 metri, 
interamente a sbalzo, lungo 
il Sile. Vi è poi l’opera che 
sarà realizzata dalla Regione 
del Veneto completando la 
Ciclovia Venezia-Trieste che 
ora si ferma a Torre Caligo.
Il combinato di tutte 
queste opere permetterà di 
conseguire quello che per 
noi è un obiettivo strategico: 
rendere il centro storico, 
Jesolo paese, un nuovo 
crocevia di flussi ciclabili 
e cicloturistici, un punto di 
arrivo e di smistamento di una 
mobilità sostenibile sempre più 
in crescita. Questo permetterà 
di creare nuovi mercati e 
nuove possibilità di lavoro 
e di economia per questa 
parte del nostro territorio, a 
cui si aggiungerà un piano di 
promozione e comunicazione 
a cui sta già lavorando 
l’assessorato al turismo.



Una grande festa tra le nuvole. Il cielo di Jesolo 
torna a colorarsi anche quest’anno grazie al 
Beach & Kite Festival, divenuto ufficialmente la 
manifestazione di aquiloni più grande d’Italia. 
La terza edizione si svolgerà nell’arco di tre 
giornate: da venerdì 5 a domenica 7 aprile. In 
quei giorni Jesolo diverrà la capitale mondiale 
dell’aquilonismo grazie alla partecipazione di 
200 professionisti a cui si aggiungeranno altri 
appassionati di volo per un numero complessivo 
di quasi 300 aquilonisti coinvolti. Vi saranno 
quattro continenti rappresentati con più di dieci 
nazioni partecipanti, tra cui Colombia, Emirati 
Arabi e Stati Uniti. La parte del leone la faranno 

Il Beach & Kite Festival
colora il cielo di Jesolo
Aquiloni da tutto il mondo
per una festa unica

Attesi quasi 300
piloti di aquiloni

anche quest’anno gli aquilonisti italiani, che 
potranno vantare tra le loro fila uno dei più 
importanti esponenti del movimento a livello 
internazionale: Andrea Casalboni, il re degli 
aquiloni storici. Sarà lui l’ospite d’onore della 
terza edizione di Jesolo Beach & Kite Festival che 
vanterà un’esposizione unica di questi speciali 
oggetti volanti. Ci fu un’epoca in cui gli aquiloni (o 

meglio Cervi Volanti) erano il mezzo più evoluto 
per l’esplorazione degli alti strati dell’atmosfera. 
L’uomo, mosso dalla voglia di sperimentazione, 
ha da sempre usufruito dei più evoluti mezzi di 
ricerca, e in un’epoca in cui l’aeroplano non era 
ancora stato inventato, ma anche dopo il 1903, 
i cervi volanti consentivano il sollevamento 
di persone e strumenti per l’esplorazione. La 
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“Apriamo le porte
alla bella stagione”

Confermati laboratori
e il volo in notturna
mostra ripropone una serie di cervi volanti che 
hanno segnato le tappe fondamentali nella ricerca 
scientifica dal 1825 al 1950 e nello specifico per la 
ricerca meteorologica.
Le fedeli riproduzioni di Casalboni, raccolte con 
l’amico Fausto Focaccia, vogliono illustrare, e 
portare a conoscenza, un’arte e una tecnologia 
a molti sconosciuta. Oltre ai cervi volanti saranno 
esposte riproduzioni di strumentazioni per rilievo 

meteorologico dell’americano Eddy 1894 e 
dell’italiano Lacava 1913 oltre a strumenti e 
documenti originali.
Il palcoscenico dello Jesolo Beach & Kite 
Festival, organizzato attraverso l’associazione 
Filovola e con il patrocinio del Comune di Jesolo, 
sarà ancora una volta il cielo che sovrasta un 
chilometro e mezzo del litorale cittadino, quello 
antistante piazza Trieste.
Qui si esibiranno alcuni dei più rinomati aquilonisti 
al mondo. Tra loro vi sarà anche la coppia di 
piloti a due cavi neo campioni europei di “Volo 
in pair” Richard Debray e Sebastien Karnier, ma 
anche gli StarAir Kite Flying, il team a due cavi 
nei campioni europei e campioni del mondo in 
carica, tutti alla loro prima esibizione a Jesolo.
Confermatissima la presenza della grande 
arena centrale, dove gli spettatori potranno 
vedersi esibire durante tutto il giorno gli aquiloni 
acrobatici condotti dai migliori piloti al mondo, 
il laboratorio per costruire il proprio aquilone e 
l’emozionante volo in notturna.
“In appena tre anni lo Jesolo Beach & Kite 
Festival è diventato uno spettacolo di altissima 
qualità e fortemente legato alla nostra città – 
spiega l’assessore al turismo Alberto Maschio -. 
La collaborazione con Filovola, il suo presidente 
Filippo Gallina, e il coinvolgimento del Comitato 
di zona così come delle associazioni di categoria, 
ci ha permesso ogni volta di preparare al meglio 
la manifestazione richiamando decine di migliaia 
di curiosi.
Anche quest’anno il festival aprirà le porte alla 
bella stagione e la speranza è che sia di buon 
auspicio come le precedenti edizioni”.
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Pronte le rotatorie
sul ponte Cavetta
per snellire il traffico,
spariscono i T-Red
che saranno posti
in altri incroci

Concluso il recupero
dell’ex caserma della
guardia di finanza
a Cortellazzo

Percorsi ciclabili,
le inaugurazioni
entro l’anno

Una nuova Jesolo sta prendendo forma. Durante 
l’inverno i cantieri di rotatorie e piste ciclabili 
sono proseguiti a pieno ritmo. Lo stesso per gli 
interventi di recupero di edifici dismessi come l’ex 
Ragioneria in centro storico e la vecchia caserma 
della guardia di finanza a Cortellazzo. Ora, un po’ 
alla volta, la bella stagione comincia a portare 
con sé le prime inaugurazioni.
Uno dei più attesi tagli del nastro sarà addirittura 
doppio grazie alla conclusione dell’intervento per 
la sostituzione dei due incroci a raso a ridosso 
del ponte Cavetta con altrettante rotatorie. Un 
cantiere leggero e rapido per migliorare da subito 
la sicurezza stradale fluidificando il traffico ai 
due incroci, attualmente regolati da semafori. 
Contestualmente, venendo a mancare gli 
impianti semaforici, saranno spostati in altri punti 
i rispettivi sistemi T-Red, le telecamere in grado 
di registrare i veicoli che passano con il rosso. 
L’intervento consentirà di sperimentare la nuova 

viabilità durante il corso dell’estate e immaginare, 
qualora i flussi di traffico registrassero l’atteso 
giovamento, una terza rotatoria all’incrocio tra via 
Roma Destra e via Nazario Sauro, all’altezza del 
ristorante pizzeria Casablanca.
Imminente è anche il taglio del nastro della nuova 
struttura a disposizione della città conseguente 
alla riqualificazione dell’ex caserma della guardia 

La città che cambia forma
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di finanza a Cortellazzo. L’edificio, recuperato 
grazie a un intervento del costo di circa 1,5 milioni 
di euro, è stato progettato con l’obiettivo di dotarsi 
di spazi polivalenti e ideali per accogliere delle 
mostre che possono – ad esempio – contribuire a 
raccontare la storia di Jesolo, e di Cortellazzo in 
particolare, con focus sulla Prima guerra mondiale.
Il borgo e la Pineta, ma anche la spiaggia e il 
suo tratto di mare, portano ancora i segni delle 
battaglie combattute in questa parte di territorio 
jesolano: si possono infatti trovare diversi fortini 
o casematte utilizzate dall’esercito del Regno 
d’Italia, in particolare dopo la disfatta di Caporetto 
e l’attestazione della linea del fronte sul fiume 
Piave a difesa del litorale.
Tra le opere sicuramente più attese vi sono poi 
le piste ciclabili di via Trinchet, viale Oriente e 

via Ca’ Gamba. Nel primo caso i lavori di predisposizione 
del cantiere sono iniziati lo scorso 25 settembre dopo 
l’individuazione dell’area e, come anche per il tratto di viale 
Oriente, le macchine hanno lavorato durante tutto l’inverno. 
Ad ottobre sono ripresi i lavori per la pista ciclopedonale 
di via Ca’ Gamba dopo i primi interventi avvenuti durante 
il mese di agosto.
Le attività proseguiranno fino all’estate, quando i cantieri 
si fermeranno per riprendere dopo la sospensione. Entro 
l’anno, tutti e tre i tratti saranno ufficialmente inaugurati.
Procedono a pieno ritmo, infine, i lavori di recupero 
e riqualificazione dell’ex Ragioneria in centro storico. 
L’intervento prevede di trasformare l’edificio in uno spazio 
polivalente, multidisciplinare, dedicato soprattutto al 
benessere e alla crescita sociale ed educativa dei giovani. 
Il nuovo spazio di aggregazione sarà dedicato soprattutto 
all’inclusione per diversità di genere, culturale e disabilità, 
al benessere, alla crescita e inclusione sociale ed educativa 
dei giovani, cittadini del domani, contribuendo inoltre 
alla riduzione del disagio assistenziale e promuovendo 
l’incontro con le varie attività multisettoriali presenti nel 
territorio, coinvolgendoli nelle realtà di formazione e 
lavorative presenti.
In particolare, si prevede di realizzare degli spazi polivalenti 

di aggregazione per attività multidisciplinari, di 
svago e tempo libero, al fine di sviluppare insieme 
nuove competenze e conoscenze, promuovendo 
l’emergere delle differenze e il confronto creativo 
sulle differenze e l’arricchimento specifico, con 
l’uso alternato degli spazi in base alle necessità 
della cittadinanza.



Il 5 maggio tornano a Jesolo gli atleti di ferro. La 
città si prepara ad ospitare la quarta edizione della 
più importante competizione di triathlon al mondo, 
con campioni in arrivo da tutti e cinque i continenti 
in rappresentanza di decine di Paesi. In questi anni, 
infatti, IRONMAN Venice-Jesolo 70.3 è divenuta una 
tappa amata dai tanti appassionati di nuoto, corsa e 
bike in tutta Europa ma non solamente. Merito del 
paesaggio, dell’organizzazione e della velocità del 
percorso. Proprio quest’ultimo vedrà delle modifiche 
per la prossima edizione pur continuando a solcare i 
Comuni di Jesolo, Cavallino-Treporti ed Eraclea.
Anche quest’anno il percorso di gara, da cui la 
competizione prende il nome, si svolge lungo 113 
chilometri che equivalgono a 70.3 miglia. Gli atleti 
dovranno affrontare questo itinerario completando tre 
diversi tratti in base ad altrettante discipline: nuoto, bike, 
corsa. Più nello specifico, la gara si aprirà con la prima 
frazione di nuoto che si svolgerà in mare aperto nell’area 
prossima alla spiaggia del faro. Gli atleti, in questo 

TORNA IRONMAN
PIÙ VELOCE E SNELLO

caso, percorreranno una distanza di 1,9 chilometri. 
Terminata questa frazione, nel minor tempo possibile 
dovranno liberarsi della muta e salire in sella alle loro 
biciclette per il tratto di bike. Proprio questo risulta il più 
impegnativo dal punto di vista della distanza percorsa 
che si attesta sui 90 chilometri. Un lungo anello che 
attraverserà il Comune di Jesolo pur sconfinando nel 
territorio di Cavallino-Treporti e poi in quello di Eraclea, 
concludendosi nuovamente in prossimità della spiaggia 
del faro di Jesolo pur confermandosi come uno dei 
più importanti appuntamenti sportivi internazionali 
condivisi da questo tratto di costa veneta.Qui gli atleti 
dovranno nuovamente cambiarsi per affrontare l’ultima 
frazione, quella di corsa. In questo tratto di gara, come 
ormai da consuetudine, gli uomini e le donne di ferro 
dovranno affrontare un percorso di 21,1 chilometri che 
li vedrà procedere in direzione est per l’andata e poi 
il ritorno verso la spiaggia del faro, correndo lungo 
l’arenile, dove sarà posizionato il traguardo. Modifiche 
al percorso sono in fase di studio per consentire di 
liberare ancor prima degli anni passati le vie interessate 
dal passaggio delle biciclette, pur rimanendo garantito 
durante l’intera giornata il transito in ingresso e uscita 
grazie ai due varchi in sopraelevazione: uno all’incrocio 
tra via Martin Luther King, Papa Luciani e Danimarca; 
l’altro tra via Mameli e Kennedy.

La quarta edizione si 
svolgerà il 5 maggio
su un percorso rinnovato

In attesa del 2025 e della cerimonia ufficiale di 
assegnazione del titolo di Città europea per lo 
sport da parte di ACES, Jesolo si prepara a vivere 
un’altra stagione ricchissima di eventi sportivi 
di caratura nazionale e internazionale. Il primo 
grande momento è quello con la nuova edizione 
del World Para Athletics Grand Prix che, grazie 
all’organizzazione di FISPES, animerà lo stadio 
Picchi dal 16 al 25 marzo con i migliori atleti 
paralimpici al mondo.
Altro appuntamento da non perdere è quello 
con l’IN-JET Tournament la competizione 
internazionale di powerchair hockey che vede 
il coinvolgimento di FIPSS e che si terrà tra il 
Villaggio Marzotto e la palestra Antiche Mura dal 
18 al 21 aprile.
Proprio nel fine settimana del 20 e 21 aprile 
tornerà al Palazzo del Turismo il Trofeo Città di 
Jesolo di ginnastica artistica, organizzato da Gym 
Art Academy ASD e giunto alla sua quindicesima 
edizione. La competizione, dedicata alla memoria 
di Peggy Pasian, vedrà sfidarsi atleti da tutto il 
mondo in rappresentanza di Italia, Stati Uniti, 
Canada, Germania, Brasile, Corea del Sud, 
Francia, Spagna e Principato di Monaco. Sabato 
dalle ore 9.00 andrà in scena la Gara Junior e 
alle 13.30 la Gara Senior, mentre domenica dalle 
14.00 si svolgeranno le finali per attrezzo. Ma il 

ATLETICA, POWERCHAIR HOCKEY, 
GINNASTICA ARTISTICA E MARATONA
JESOLO SI ALLENA PER IL TITOLO DI 
CITTÀ EUROPEA DELLO SPORT

Palazzo del Turismo ospiterà anche la Coppa 
del Mondo Wako (20-24 marzo) e altri due eventi 
targati Federkombat nel mese di maggio.
Maggio sarà, invece, il mese dello sport su lunghe 
distanza. Oltre alla nuova edizione di IRONMAN 
70.3 Venice-Jesolo, il 25 maggio tornerà anche 
il grandissimo appuntamento con la Jesolo 
Moonlight HalfMarathon. La 13esima edizione 
della gara internazionale che ogni anno attira in 
città migliaia di runners desiderosi di partecipare 
a questa suggestiva competizione con partenza 
al tramonto e un percorso che tocca pineta, 
spiaggia e mare.
La passata edizione si confermò come un grande 
successo con oltre 5.000 atleti in gara da 35 
Paesi.
“Anche quest’anno Jesolo corre verso la 
bella stagione – commenta l’assessore allo 
sport Martina Borin -. Tutti questi eventi sono 
seguitissimi e portano in città alcuni tra i 
migliori atleti al mondo nelle loro discipline, ma 
anche familiari e appassionati. Jesolo ha, così, 
l’opportunità di veicolare i valori dello sport e 
dimostrarsi ancora una volta una città accogliente 
ma anche attrezzata per ogni tipo di attività”.
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Jesolo è stata nominata Città Europea dello Sport
per l’anno 2025 da ACES Europe



Mercatino artigianale,
esibizioni e laboratori
È Festa di Primavera

Una nuova stagione
di grande musica per 
continuare a ballare

Le date da segnare sul calendario sono quelle di 
sabato 20 e domenica 21 aprile. Sarà in queste due 
giornate, infatti, che il centro storico di Jesolo torna 
ad ospitare la Festa di Primavera tra conferme e 
grandi novità: la più importante sarà l’esibizione delle 
farfalle di “seta a pois” che domenica pomeriggio dalle 
16.30 ‘voleranno’ sui trampoli tra le vie dell’abitato. 
Spazio alla creatività e al gusto in via Cesare Battisti, 

piazzetta Fanti del Mare e via Nazario Sauro che 
ospiteranno un mercatino dell’artigianato, della 
creatività, del benessere e dell’enogastronomia con 
le primizie primaverili. Largo alla musica sul palco di 
piazza I Maggio, dove si esibiranno dal vivo gli allievi 
delle scuole del territorio nella giornata di domenica 
pomeriggio. Accanto a loro, durante le serate, due 
band per rallegrare tutti i visitatori che sceglieranno 
di godersi Jesolo anche dopo il tramonto. Piazza 
Kennedy torna ad essere centro nevralgico del 
divertimento per ragazzi e bambini con giostre, 
musica e luci sfavillanti. Piazza della Repubblica si 
conferma invece l’area “food”, con la possibilità di 
assaggiare un’ampia selezione di cibi e bevande 
proposti dai locali e dagli operatori della zona, il 
tutto accompagnato dalla selezione musicale dei 
djs. Confermate, poi, le esibizioni delle associazioni 
sportive e dei gruppi di majorettes nell’area del 
parco nei pomeriggi di entrambe le giornate. Dallo 
stesso punto partiranno le passeggiate acquatiche 
lungo il Sile con l’associazione Remiera Jesolo che 
metterà a disposizione le proprie imbarcazioni per 
scoprire il fiume da un’altra prospettiva. Per i più 
coraggiosi, ci sarà anche la possibilità di provare 
l’ebbrezza del kayak.

A Jesolo arriva “Non perdiamoci mica di vista 
- Fake News Indoor Tour – Palasport 2024”. È 
questo il titolo della nuova tournée dei Pinguini 
Tattici Nucleari, reduci dal successo del disco 
“Fake News” certificato dal triplo disco di platino. 
La band sarà protagonista di due esclusivi concerti 
unici nel Nordest in programma i prossimi 3 e 4 
aprile 2024 al Palazzo del Turismo di Jesolo, 
organizzati da Zenit srl e Magellano Concerti, 
in collaborazione il Comune di Jesolo e Jesolo 
Turismo. Domenica 7 aprile Jesolo sarà invece la 
sede di un importante masterclass di canto con 
Giuseppe Lopizzo, cantante e vocal coach, l’unico 
insegnante ufficiale di Brett Manning in Italia. 
La masterclass, organizzata dall’associazione 
culturale Fidelio e dalla Scuola di musica 
Monteverdi, si terrà presso la Sala Tiepolo del 

centro congressi Kursaal, dalle 10.00 alle 18.00. 
Nuovo grande appuntamento già ufficializzato 
è poi quello di sabato 2 novembre, quando al 
Palazzo del Turismo arriverà Tananai con il suo 
“Tananai Live 2024”. Il tour, che a Jesolo vedrà 
la sua data zero, toccherà i palasport di tutta 
Italia ed è fra i più attesi della prossima stagione 
indoor. “Siamo felici che il legame tra Jesolo e i 
principali artisti della scena musicale prosegua, 
perché significa che nella nostra si trovano a loro 
agio e noi possiamo godere di buona musica e 
quindi di importanti appuntamenti culturali oltre 
che dal forte richiamo turistico e promozionale” ha 
commentato l’assessore al Turismo del Comune 
di Jesolo, Alberto Maschio.

10

LE DUE TARTARUGHE
DI JESOLO

Jesolo si conferma Comune “senza plastica” e 
migliora il riconoscimento per la lotta all’abbandono 
di rifiuti. L’annuncio è arrivato nei giorni scorsi 
durante l’annuale cerimonia nazionale di Plastic 
Free, l’organizzazione di volontariato da anni 
impegnata nell’informare e sensibilizzare per un uso 
consapevole della plastica. Nel 2023 l’associazione 
Plastic Free aveva iscritto per la prima volta Jesolo 
nella lista dei Comuni “Plastic Free” d’Italia dopo 
aver attentamente vagliato la sua candidatura e, in 
particolare, il rispetto dei cinque pilastri su cui si fonda 
il disciplinare dell’organizzazione: lotta agli abbandoni 
illeciti di rifiuti, sensibilizzazione del territorio, 
collaborazione con l’associazione, gestione dei rifiuti 
urbani, attività virtuose realizzate. Sulla base di tali 
criteri, l’associazione riconosce 1, 2 o 3 tartarughe ai 
Comuni in base al loro livello di virtuosità. Nel 2023 a 
Jesolo era stata riconosciuta 1 tartaruga, quest’anno 
le tartarughe sono diventate 2. Nel corso del 2023 
l’amministrazione ha sviluppato e realizzato diverse 
iniziative rispondenti al disciplinare, come l’adozione 
dell’ordinanza che vieta il lancio di palloncini e lanterne 
volanti ma anche l’adozione con l’associazione 

Veneto Chioschi, Caid e Veritas di un protocollo 
d’intesa per l’utilizzo di materiali alternativi alla 
plastica per la distribuzione di cibo e bevande. Sono 
stati inoltre tenuti momenti di educazione ambientale 
nelle scuole, promozione della corretta gestione dei 
rifiuti nonché eventi ecologici. Infine, in occasione 
dell’ormai tradizionale “Festa del sugaman” sono 
stati utilizzati materiali alternativi alla plastica per la 
somministrazione di cibo e bevande. “Siamo fieri 
e orgogliosi di questo riconoscimento – dichiara 
l’assessore all’ambiente della Città di Jesolo, Martina 
Borin -. Stiamo andando nella direzione giusta e, 
al di là dei titoli, stiamo mettendo in campo azioni 
concrete per la tutela dell’ecosistema contribuendo 
alla costruzione di una vera coscienza ambientale”. 
‘’Con grande orgoglio Jesolo è stata riconosciuta 
nuovamente Comune Plastic Free a dimostrazione 
della fiducia che ripongono nella nostra associazione 
e nel contrastare l’inquinamento da plastica e il loro 
eccessivo utilizzo – aggiunge Francesco Pistollato, 
referente Plastic Free per Jesolo - Fondamentale la 
collaborazione con l’azienda locale di smaltimento 
rifiuti Veritas che ringrazio per il supporto e la 
partecipazione attiva degli abitanti alle raccolte. 
Insieme si può e si deve migliorare’’.

Il Comune si conferma 
“Plastic Free” per la 
lotta ai rifiuti
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La Polizia locale
ha avviato una fase
di test per l’arma
a impulsi elettrici,
primo Comune
in Italia dopo il via 
libera del Governo

Il sindaco De Zotti:
“Strumento efficace
nel contrasto a reati 
predatori e spaccio”

Nel 2023 rilevati
409 incidenti,
11 denunce per
fuga dopo il sinistro

Nuove dotazioni per gli agenti di Polizia locale. 
Ha preso avvio nelle scorse settimane la fase 
di sperimentazione di utilizzo del taser, l’arma 
non letale che utilizza l’elettricità per impedire 
il movimento del soggetto colpito facendone 
contrarre i muscoli. Il Consiglio comunale ha 
accolto, nel settembre dello scorso anno, la 
proposta avanzata dall’amministrazione di 
aggiungere il taser all’armamento del Corpo 
di Polizia locale cittadino. Dopo il via libera 
dell’Aula, a gennaio sono arrivati presso la sede 
del Comando i primi 4 taser che verranno utilizzati 
durante la fase di formazione e sperimentazione. 
Questo passaggio è fondamentale per poter 
ascrivere formalmente il nuovo strumento tra 
le armi in dotazioni agli agenti al termine di un 
periodo di prova della durata di 6 mesi. Grazie 
alla proposta dell’amministrazione, Jesolo diventa 
la prima città non capoluogo di provincia e con 
meno di 100.000 abitanti a sperimentare l’utilizzo 

del taser per la Polizia locale. Fino a poco tempo 
fa, infatti, la legge prevedeva la possibilità di 
dotare il Corpo di Polizia locale di tale strumento 
solamente le città capoluogo di provincia o con 
più di 100.000 abitanti ma nel 2023 il Governo ha 

Jesolo sperimenta il taser

ampliato la platea dei Comuni.
Insieme al taser, gli agenti saranno dotati anche 
di bodycam: piccole telecamere che gli operatori 
fissano alla divisa e ai caschi per registrare audio 
e video degli interventi. Taser e bodycam hanno 
come obiettivo quello di migliorare le condizioni 
di sicurezza in cui si trovano a intervenire gli 
agenti, garantendo comunque la tutela della 
privacy dei cittadini, scoraggiare i comportamenti 
illeciti ma non solo. Le bodycam, infatti, possono 
rappresentare un valido supporto anche durante le 
attività di infortunistica stradale e primo intervento 
oltre che per l’ordine pubblico, i controlli su edilizia 
e commercio o i servizi di polizia giudiziaria.
“Dotare i nostri agenti di questo strumento può 
rendere molto più efficace l’attività di contrasto ai 

reati di tipo predatorio, allo spaccio di droga e più in generale 
alla tutela della sicurezza urbana – dichiara il sindaco della 
Città di Jesolo, Christofer De Zotti -. Un ulteriore passo che 
conferma l’importanza rivestita dal tema della sicurezza per 
questa amministrazione, e insieme un investimento per la 
tranquillità di cittadini e ospiti”.
Il 2023 è stato un anno di crescente attività sul fronte della 
sicurezza urbana per la Polizia locale di Jesolo che svolto 108 
servizi di prevenzione e repressione allo spaccio di sostanze 
stupefacenti. Tale attività ha portato all’identificazione di 303 
persone, alla fotosegnalazione di 40 soggetti e alla segnalazione 
di 70 per uso di sostanze. Nel corso dell’anno sono stati 
sequestrati più di 600 grammi di droga tra hashish, marijuana 
e cocaina a soggetti che la detenevano suddivisa in piccoli 
quantitativi. Sono stati emessi, infine, 66 DASPO urbani (55 nel 
2022, 44 nel 2021). Per quanto riguarda la sicurezza stradale, 
invece, sono stati rilevati 409 incidenti, con 5 vittime e 149 feriti. 
Tra le notizie di reato collegate ai sinistri, 20 hanno riguardato la 
guida in stato di ebbrezza alcolica e 5 per guida sotto effetto di 
stupefacenti. Altre 11 persone sono state denunciate per fuga o 
omissione di soccorso dopo essere state individuate al termine 
di un paziente e accurato lavoro di indagine. I verbali emessi 
per violazioni alle ordinanze sul consumo e la detenzione di 
bevande alcoliche sono stati 83, nonché 3 denunce all’autorità 

giudiziaria per somministrazione a minori. Infine, 
nel corso dell’anno passato la Polizia locale 
di Jesolo ha effettuato 365 controlli edizilio-
ambientali arrivando al deferimento di 30 persone 
all’autorità giudiziaria.



Per qualsiasi segnalazione o richiesta di 
intervento è possibile utilizzare il portale dedicato 
disponibile all’indirizzo web:
https://www.jesolosegnalazioni.it

TUTTI ALL’OPERA,
ARRIVA LA PRIMAVERA
Ci siamo lasciati da qualche tempo alle spalle il 
periodo natalizio, durante il quale Jtaca è stata 
impegnata ad agevolare gli spostamenti verso le 
grandi attrazioni organizzate dall’Amministrazione 
Comunale (Presepe di ghiaccio, Jesolo Sand 
Nativity e Mercatino di Natale), svolgendo il 
servizio navetta gratuito con il “Gondolino”, il 
caratteristico trenino che per l’occasione viene 
ribattezzato “Jesolo Winter Train”. L’importanza 
avuta da tale servizio nel contribuire a migliorare 
la viabilità nel periodo di massima affluenza, 
nei fine settimana e nelle giornate festive dal 2 
dicembre al 7 gennaio, è testimoniato dal numero 
di persone salite a bordo, quasi 4.300, che 
hanno scelto una mobilità lenta, rilassante e che 
consente di godere appieno degli scenari offerti 
dalla nostra Città addobbata a festa.
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Banksy al JMuseo 
In mostra l’arte 
controcorrente
Da Banksy a TvBoy, da Brainwash a David 
LaChapelle, da Jago a Liu Bolin e molti altri: al 
JMuseo di Jesolo arriva ad aprile una delle mostre 
più originali, che unisce decine di artisti che si 
caratterizzano per l’essere “controcorrente”. 
Tutti protagonisti di un’arte pubblica e sociale 
che è diventata ormai un linguaggio accessibile, 
diretto e di denuncia, in cui lo spettatore può 
immedesimarsi, perché parlano di una realtà 
contemporanea che ci appartiene.
L’esposizione sarà visitabile dal 24 aprile al 15 
settembre presso il museo cittadino.
Ci saranno oltre 90 opere in una mostra che, 
appunto, racconta storie “controcorrente”, ci 
parla di vita, di morte, di ingiustizia sociale, di 
guerre, narrate ora con spirito canzonatorio, ora 
con maestria lirica o anche con un deciso tono di 
attacco.
Quello che è sicuro è che il messaggio non è mai 
banale né scontato, scuote le coscienze, indigna, 
commuove.

Pronti a solcare i cieli
di fine estate con 
Jesolo Air Show 2024
Nuovo anno, nuova edizione per lo Jesolo Air 
Show. Le amatissime Frecce Tricolori tornano 
anche quest’anno a solcare i cieli della città 
al fianco delle altre pattuglie dell’Aeronautica 
Militare e di quelle acrobatiche provenienti da 
mezzo mondo. Lo spettacolo aereo di Jesolo 
si svolgerà sabato 14 settembre (con le prove 
il giorno prima), confermando quindi il periodo 
scelto l’anno passato, a conclusione di un grande 
tour che vedrà impegnata la PAN in Canada e 
Stati Uniti dopo più di 30 anni dall’ultima visita. 
Confermata in buona sostanza anche il resto 
dell’organizzazione, a partire dall’allestimento 
dell’imponente tribuna da oltre 3.000 posti nel 
tratto di arenile antistante piazza Brescia. L’intera 
manifestazione sarà trasmessa in diretta sui 
canali RAI. Quella targata 2024 sarà la 26esima 
edizione dello Jesolo Air Show, che l’anno scorso 
si è svolto in concomitanza con le celebrazioni 
per i 100 anni dalla fondazione dell’Aeronautica 
Militare.
Nella stessa occasione è stato inaugurato, alla 
presenza dei vertici dell’Aeronautica Militare e 
del Governo, il primo accesso al mare in Italia 
dedicato alla Pattuglia Acrobatica Nazionale 
“Frecce Tricolori”. La nuova via collega piazzetta 
Casa Bianca al tratto di arenile che storicamente 
ospita lo show center dello Jesolo Air Show.
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L’attività per Jtaca ora prosegue con 
l’organizzazione del servizio estivo giornaliero, 
effettuato in collaborazione con ATVO, che 
consente, a fronte di un minimo corrispettivo, di 
muoversi attraverso quattro tratte lungo la ZTL 
serale.  

Il periodo primaverile per Jtaca significa anche 
messa a punto e manutenzione dell’ampia 
offerta di aree di sosta, sia su strada (riga blu) 
che “off street”, ovvero dotate di recinzione (o 
interrati), automazione e videosorveglianza con 
assistenza h24. Ogni anno, inoltre, la società si 
adopera al fine di effettuare gli aggiornamenti 
opportuni per a mantenere e/o migliorare le 
dotazioni e gli impianti dei parcheggi “off street”.

Anche nel 2024 rimangono valide per i residenti le 
agevolazioni fruibili attraverso l’uso della “Jesolo 
Parking Card”, mentre per le categorie produttive 
locali sono disponibili “iMoneta” e “iMoneta+”.

Tutti gli strumenti menzionati possono essere 
richiesti agli uffici di Jtaca negli orari di apertura. 
Telefono 0421/381738 - Fax 0421/387540 – Mail 
info@jtaca.com.

Maggiori informazioni anche su www.jtaca.com

   L’Amministratore Unico
        Pietro De Nicola



Lo scorso mese abbiamo presentato in Consiglio 
Comunale in seduta pubblica, il report annuale sulla 
gestione della nostra partecipata. 
Come consueto tutti gli anni, questa presentazione 
serve all’Amministrazione Comunale per monitorare 
l’andamento e la corretta gestione di Jesolo Patrimonio, 
società in House del Comune di Jesolo.

La nostra società, si occupa principalmente della 
manutenzione del patrimonio del Comune di Jesolo, 
inteso come: strade e segnaletica stradale, edifici 
comunali, marciapiedi e piazze, verde pubblico e 
illuminazione pubblica. Siamo tutti consapevoli che 
un patrimonio importante come il nostro, comporta 
anche una gestione molto impegnativa oltre che 
complessa e Jesolo Patrimonio è molto ben strutturata 
e organizzata per far fronte alle normali problematiche 
tecniche di tutti i giorni che si possono presentare in 
una città impegnativa come Jesolo. 

Per qualsiasi segnalazione o richiesta di 
intervento è possibile utilizzare il portale dedicato 
disponibile all’indirizzo web:
https://www.jesolosegnalazioni.it

Come si dice sempre, un “lavoro di squadra rende un 
lavoro più semplice e agevole”, con una risoluzione 
al problema, puntuale e tempestiva; proprio per 
questo riprendo uno dei punti presentati nell’ultimo 
Consiglio Comunale, ovvero la presentazione del 
nostro portale “Guasti e Segnalazioni”. 
Noi siamo le braccia ed i cittadini i nostri occhi, 
ed al fine di permetterci di essere puntuali 
negli interventi proprio per questo chiediamo la 
vostra collaborazione segnalando un eventuale 
guasto o un danneggiamento in città. Lo si può 
fare semplicemente utilizzando il sito www.
jesolosegnalazioni.it  seguendo il percorso per 
segnalare il problema e saremo celeri nel rispondervi 
con informazioni dettagliate. 
Anche queste piccole cose sono fondamentali 
per rendere la nostra città sempre decorosa 
ed accogliente, ma soprattutto per migliorare il 
benessere e la qualità della vita dei propri cittadini.

Jesolo Patrimonio…vicino ai cittadini e al servizio 
della città!

   L’Amministratore Unico
        Claudio Zambon

JESOLOSEGNALAZIONI.IT
UN SERVIZIO A 
BENEFICIO DEI CITTADINI
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Tanti auguri alla 
signora Elia 
Gambone per i 
suoi 101 anni e un 
ringraziamento per 
le sue tante opere 
pittoriche donate al 
Comune

Un riconoscimento al 
brigadiere capo dei 
carabinieri Pierantonio 
Benedetti che l’anno 
scorso si tuffò in acqua 
per soccorrere un anziano 
caduto nel Sile

Consegnato il primo Bonus Bebè del 2023 ai signori Thomas 
Verona e Jenni Basso, genitori di Liam

Il sindaco De Zotti e il 
vicesindaco Zanotto 
a l l ’ inauguraz ione 
della paninoteca 
“Alla Villa”

Per più di 60 anni 
ha fatto divertire 
jesolani e turisti, 
una targa a 
Roberto Erpini 
detto “Robertone”

Sette medaglie per gli chef Claudio Fedrigo, Mauro 
Cattelan, Marco Padoan e Domenico Palazzo alle 
Olimpiadi di Cucina di Stoccarda

Fra Marco Moroni 
consegna a Papa 
Francesco il 
messaggio di pace dei 
giovani della Città di 
Jesolo

Tanti auguri al signor 
Dino Murador per i 
suoi 100 anni



MUSICA, ARTE E CULTURA
PORTANO IL SOLE IN CITTÀ

Sole. temperature più miti, giornate più lunghe sono 
per noi jesolani il segno inequivocabile che l’estate è 
finalmente alle porte e Jesolo Turismo, come tutte le 
imprese del territorio, è già al lavoro per preparare la 
nuova stagione estiva dopo un inverno ricco di attività 
ed eventi. 

La sinergia sviluppata con l’amministrazione comunale, 
infatti, anche quest’anno ha portato nella nostra Città 
un palinsesto ricco di appuntamenti musicali, culturali 
e di intrattenimento che, uniti al programma di eventi 
natalizi, hanno contribuito a popolarla di turisti anche 
nei mesi invernali. 

Il Palazzo del Turismo è stato teatro di grandi concerti 
ed eventi: Paul Weller, raffinato chitarrista inglese; 

Tedua, idolo dei teenager, ha realizzato il sold-out 
pochissime ore dopo la pubblicazione della data; la 
cantante pop Giorgia  ha inaugurato il suo tour con 
la “data zero” di Jesolo; per non parlare di Pintus 
che, dopo il grande successo dello scorso anno, è 
tornato nella nostra Città con ben due date del suo 
spettacolo “Una brutta persona” ed infine i Pinguini 
Tattici Nucleari che arriveranno a Jesolo il 3 e 4 aprile. 

Non solo musica ma anche cultura. Lo scorso 1 
dicembre, dopo l’inaugurazione l’1 luglio de “La terra 
dei giganti” è stata inaugurata la seconda sala del 
Museo di storia naturale dedicata a “L’era Glaciale”: 
due aree espositive dotate di allestimenti moderni 
e interattivi che è stato possibile acquistare grazie 
anche al contributo di Jesolo Turismo.

Siamo orgogliosi di aver preso parte a questo grande 
progetto di riapertura del Museo di storia naturale - 
un’eccellenza didattica riconosciuta a livello nazionale 
- e con esso di rilancio del JMuseo, il nuovo polo 
culturale della città: un progetto in cui ci rispecchiamo 
pienamente perché, come Jesolo Turismo, sarà “Per 
la città, della città”, contribuendo non solo a formare 
i nostri piccoli concittadini ma anche ad attrarre nella 
nostra Jesolo nuovi visitatori, grazie alla forza della 
sua proposta culturale.     

    Presidente
            Eleonora Baldo Jesolo Turismo S.p.a.

Sede: Piazza Brescia, 5 | 30016 Jesolo (Ve)
Tel. 0421 370688 | Fax 0421 370686
info@jesoloturismo.it | jesoloturismo@pec.it | www.jesoloturismo.it

turismo
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GIORNO DEL RICORDO 
VENT’ANNI DI UNA LEGGE 
PER LA RICONCILIAZIONE

il Presidente del Consiglio Comunale
Lucas Pavanetto

lucas.pavanetto@comune.jesolo.ve.it

Cari concittadini, voglio 
condividere con voi l’importante 
traguardo del ventesimo anno 
della Legge n°92 del 30 marzo 
2004 che istitutiva il Giorno 
del Ricordo nella data del 10 
febbraio al fine di conservare 
e rinnovare la memoria della 
tragedia degli italiani e di 
tutte le vittime delle foibe, 
dell’esodo dalle loro terre degli 
istriani, fiumani e dalmati nel 
secondo dopoguerra e della più 
complessa vicenda del confine 
orientale.
Questa legge, per la quale 
ringrazio sentitamente il 
Senatore Menia per l’indefesso 
ed instancabile impegno perché 
fosse approvata dal Parlamento, 
alza il velo su quella cortina di 
indifferenza e quasi di ostilità 
nella quale per troppi anni è 
stata avvolta la vicenda degli 
esuli e l’atrocità delle foibe. 
Per molti anni le vessazioni e le 
violenze, gli eccidi e le stragi, 
l’epurazione con l’esodo di 
massa, sono state trattate come 
una appendice della Storia, se 
non addirittura negate.
E noi sappiamo che la 
negazione porta all’oblio. Ecco 
perché dobbiamo batterci 
con convinzione contro ogni 
negazionismo.
La ricerca storica, grazie alla 
Legge, negli ultimi venti anni 
fatto emergere vicende e nomi. 
Non tutti, purtroppo. Si parla di 
circa 350.000 persone costrette 
a fuggire dalla loro casa, dalla 
loro terra per sempre. La furia 
dei partigiani titini si è accanita 
contro tutti: non solo militari 
ma anche civili inermi, anziani, 
donne, bambini per il solo fatto 
di essere italiani!
La Legge ha avuto il grande 
merito di aver riconciliato il nostro 

Paese con una delle pagine più 
tragiche della nostra Storia, di 
un passato non tanto lontano da 
noi ma che andava riconosciuto 
nella sua drammaticità e al 
quale dobbiamo inchinarci con 
profondo rispetto.
È stata fatta verità finalmente 
e noi sappiamo che la verità è 
libertà e la libertà unisce tutta 
la Repubblica nel ricordo delle 
vittime infoibate e degli esuli, 
esuli che invece per anni non 
sono stati capiti e neppure 
aiutati.
Oggi delle foibe e dell’esodo 
si parla nelle scuole, si dibatte 
sui giornali, si ampliano le 
conoscenze storiche. Non può 
che far piacere apprendere 
dal professor De Vergottini, 
presidente della Federazione 
delle associazioni degli esuli 
istriani, fiumani e dalmati, che è 
molto intensa la collaborazione 
con il Ministero dell’Istruzione 
per l’aggiornamento del corpo 
docenti su questo eccidio, 
con il Ministero della Cultura 
per promuovere un Museo 
del Ricordo nella Capitale, 
e con il Ministero degli Affari 
Esteri perché ci sia in tutti i 
luoghi dell’eccidio una targa 
commemorativa per ricordare 
ed onorare le vittime.
La lezione che ci arriva dalla 
Storia è quella di non utilizzare 
il dramma delle foibe e l’esodo 
come strumento di lotta politica. 
Sappiamo bene che è solo 
dal dialogo che scaturisce la 
convivenza e dalla convivenza 
origina la pace.
Però è anche giusto che il ricordo 
sia commosso e partecipe. Da 
ricordo di pochi a ricordo di tutta 
la nazione!

IL COMMENTO

18



ARRIVA LA STAGIONE

“Aprile dolce dormire” recita un 
vecchio proverbio, ma non è 
sicuramente ciò che Jesolo si 
appresta a fare nei prossimi mesi. 
Con l’inizio della bella stagione 
Jesolo si risveglia in tutti i suoi 
colori: dalla bellissima festa di 
Primavera, al festival degli aquiloni 
(il più grande d’Italia), alle tante 
manifestazioni sportive che sono 
state programmate, una su tutte 
Iroman 70.3. Si tratta di un evento 
molto atteso dai triatleti e non, che 
vede arrivare centinaia di sportivi 
da tutto il mondo per partecipare o 
assistere. Anche la musica giocherà 
un ruolo fondamentale nella nostra 
città. Jesolo sarà animata da 
numerosi concerti in tutte le nostre 
piazze; mentre al palazzo del 
Turismo si esibiranno in due date i 
Pinguini Tattici Nucleari, band che 
da anni è ai vertici delle classiche. 
Complici anche le belle giornate, 
tutte le attività Jesolane riapriranno 
e gli operatori saranno pronti ad 
accogliere i molti giovani e le tante 
famiglie che sceglieranno di venire 
a Jesolo.
Ci teniamo a ricordare a tutti che, 
sebbene Jesolo sia una città dove 
i giovani vengono a divertirsi, ci 
sono sempre delle regole che 
vanno rispettate  come in ogni città 
per la civile convivenza, dai limiti 
di velocità, al divieto dei parcheggi 
selvaggi, alla somministrazione di 
alcolici non consentita ai minori.
In questi due anni, grazie ad 
un’accurata attenzione posta 
al servizio di polizia municipale 
coordinato con le altre forze 
dell’ordine, la nostra città conta 
un numero di donne e uomini che 
con grande impegno lavorano 
per far si che tutti rispettino le 
regole, applicando sanzioni in caso 
contrario.

JESOLO BENE
COMUNE

i gruppi consiliari

ATTENZIONE ALLA 
COMUNITÀ  

In questo articolo vorrei spiegare ai cittadini di 
Jesolo la grande attenzione che viene posta 
dalla amministrazione per la sua comunità, 
sia per quanto riguarda i servizi sociali, quelli 
culturali ma anche lo sport.
L’amministrazione pone la massima 
attenzione alle necessità della popolazione 
rafforzando appunto il ruolo dei servizi sociali, 
puntando a migliorare il sistema di protezione 
e le azioni di inclusione a favore delle fasce 
più deboli, con politiche di assistenza 
domiciliare, sostegno della spesa della mensa 
e del trasporto scolastico, tutela dei minori e 
sostegno dei servizi colonie estive. Le misure 
riguardano anche azioni concrete come la 
ristrutturazione di immobili di proprietà del 
Comune da destinare alle fasce più deboli. 
Benessere sociale che passa anche nel porre 
grande attenzione allo sport. Jesolo è stata 
proclamata pochi mesi fa Città dello sport 
per il 2025 dalla Aces Europe, l’associazione 
no profit con sede a Bruxelles, la quale ha 
assegnato questo prestigioso titolo a seguito 
di un percorso iniziato con la candidatura 
formale di Jesolo che, per essere ammesso, 
doveva rispondere ai severi criteri fissati da 
Aces Europe, che certificano le politiche 
sportive della città candidata e, quindi, la 
qualità della vita per i propri cittadini. Per 
procedere alla sua assegnazione viene infatti 
istruito un dossier sulla città candidata, che 
viene studiato approfondimente a seguito 
della quale vengono effettuati conteolli sul 
territorio.
Nella comunicazione con la quale è stato 
assegnato a Jesolo il titolo di Città Europea 
dello Sport è stato riconosciuto che Jesolo 
“possiede politiche sportive esemplari, 
impianti sportivi lodevoli, programmi ben 
strutturati e una vasta gamma di attività”.
È stato un lavoro di squadra con capofila 
il nostro Sindaco Christofer De Zotti e la 
nostra Assessore Martina Borin, che ha visto 
il sostegno anche dei nostri rappresentanti 
al Parlamento Europeo, permettendo così 
il raggiungimento di questo importante 
traguardo. Insieme Possiamo raggiungere 
importanti obiettivi, sempre con la volontà di 
aiutare la comunità di Jesolo.

POLIZIA LOCALE, FIORE 
ALL’OCCHIELLO

Molti sono stati gli eventi del mese scorso, 
ma uno in particolare ha toccato il cuore della 
nostra comunità: San Sebastiano, Patrono 
della Polizia Locale. Grande partecipazione alla 
consueta cerimonia alla presenza del sindaco, 
dell’amministrazione comunale, delle autorità 
civili e militari, di don Gianni e quest’anno sono 
stati coinvolti anche i giovani del Consiglio 
Comunale dei Ragazzi con il loro sindaco Stella 
Zoccarato. Numerosi encomi sono stati elargiti 
a diversi uomini e donne per il loro operato, ma 
l’encomio più grande va all’intero Corpo della 
nostra Polizia Locale quale fiore all’occhiello 
per tutta la comunità. Il dirigente Comandante 
Claudio Vanin ha introdotto quanto è stato fatto 
nel corso dell’anno appena passato elencando 
report statistici con numeri e obiettivi raggiunti 
molto importanti, ma più che parlare di numeri, 
mi preme sottolineare che le attività della nostra 
Poliza Locale sono molteplici, sono sempre 
più in crescita e la loro presenza costante sul 
territorio è fondamentale per la sicurezza dei 
cittadini, dei nostri ospiti e turisti, delle nostre 
strade, delle nostre vie e piazze e delle nostre 
case. La loro formazione è speciale, attenta e 
puntuale, come speciali sono le nuove misure 
che questa amministrazione ha adottato per 
permettere loro lo svolgimento delle attività 
in condizioni sempre migliori come il taser, 
la bodycam, la creazione di un Nucleo di 
Sicurezza Urbana, l’ampliamento dell’organico, 
oltre ad aver avviato l’iter  per la realizzazione 
del tanto atteso nuovo comando. Oltre alla 
presenza di preparatissimi uomini e donne, il 
corpo della nostra Polizia Locale vanta due 
agenti molto speciali: Baskoo e Wesson, le 
nostre unità cinofile che oltre a portare un 
lustro, sono un validissimo aiuto nella ricerca e il 
contrasto immediato di sostanze stupefacenti.
Siamo fieri e orgogliosi del nostro intero corpo 
della Polizia Locale  che opera con un prezioso 
spirito di crescita e di apertura a nuove sfide 
per rispondere alle più svariate esigenze 
della nostra collettività “armato” di una solida 
professionalità unita ad una grande umanità e 
con un unico obiettivo: tutelare il bene comune 
della nostra città, della nostra spiaggia e di tutti 
noi migliorando la qualità della nostra vita e 
delle nostre vacanze.

PROGETTO CIVICO
PER NOI MODERATI
VENETO

FRATELLI D’ITALIA

Carpenedo Andrea - capogruppo
Urban Manuel, Mastrascusa
Marco, Busanel Nicoletta,
Molin Ivano

Tomei Andrea - capogruppo
Pavanetto Lucas, Pasqual 
Alessandra

Montagner Moira - capogruppo
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JESOLO CAMBIA MARCIA

Il 12 gennaio è stato sottoscritto 
il contratto di concessione tra 
Regione del Veneto e Consorzio 
Stabile SIS per la realizzazione 
della “Via del Mare”, un’opera che il 
nostro territorio attendeva dal 2009, 
data del primo annuncio, ma che 
nasce dall’inserimento nel Piano 
Regionale dei Trasporti nel 2004 
di una proposta di infrastrutture al 
servizio delle
nostre spiagge. Inutile dire quanto 
siano importanti le vie d’accesso per 
Jesolo che subisce anche il traffico 
per Cavallino Treporti, basti pensare 
che l’inizio dei lavori per la Via del 
Mare avvierà il completamento della 
bretella di collegamento tra la zona 
Est del lido, tramite la realizzazione 
di un nuovo ponte sul Cavetta, con la 
strada regionale SR 43 innestandosi 
nella rotonda “Frova”.
Ciò che più ci esalta è però un altro 
tipo di viabilità: quella ciclabile. 
Girando per Jesolo è facile imbattersi 
in uno dei tanti cantieri delle nuove 
piste ciclabili in via di realizzazione: 
quella di via Ca’ Gamba, quella di 
via Trinchet, quella di via Oriente o 
l’asfaltatura eco-compatibile di via 
Cristo Re e freschissima di annuncio 
la realizzazione della ciclabile in via 
Drago Jesolo divisa in: una parte in 
carico alla Regione che completerà 
il tratto mancante della Monaco-
Venezia e una parte in carico alla 
città che intercetterà quest’ultima 
collegando il centro storico. Nessuna 
opera come le piste ciclabili è tanto 
utile sia ai residenti i quali potranno 
muoversi in sicurezza e il primo 
pensiero va ai giovanissimi sia al 
turismo, la fetta del cicloturismo 
è ormai irrinunciabile dato che in 
Europa muove un fatturato annuo 
di 44 miliardi di Euro e soprattutto il 
cicloturista gradisce particolarmente 
i periodi di inizio e fine
stagione contribuendo ad una 
ottimale occupazione nei periodi 
meno affollati.

ACQUISTARE CASA A 
JESOLO

Acquistare casa a Jesolo specie per i 
giovani è diventata un’impresa difficile se 
non impossibile, un problema che si trascina 
da anni ma che in questi ultimi tempi ha 
assunto livelli davvero preoccupanti. Se 
da una parte fa piacere che la nostra città 
sia  sempre di più tra le preferite per chi 
investe nella seconda casa per le vacanze, 
dall’altra lo scotto che pagano i residenti 
che intendono acquistare la prima casa è 
quello di una speculazione immobiliare che 
sembra non avere fine, specie al lido dove 
oramai i prezzi sfiorano i 10 mila euro al 
metro quadrato e che si riverberano anche 
sul mercato dei prezzi persino del paese e 
frazioni.
In occasione dell’ultimo bilancio come 
gruppo consiliare proponemmo un 
emendamento con il quale prevedere 
l’erogazione di 12 contributi di 5.000 euro 
ciascuno da destinare alle giovani coppie 
o single under 40 per l’acquisto della prima 
casa e per far fronte alle spese accessorie 
come allacciamenti, spese notarili o altro, 
se vogliamo una cifra simbolica ma pur 
sempre un segnale di attenzione. Poco o 
nulla si è fatto fino ad  oggi, tante buone 
intenzioni ma senza che nulla di strutturale 
sia stato messo in campo, per questo 
invitiamo ancora una volta l’amministrazione 
comunale a prendere in considerazione 
l’idea di rivalutare lo strumento del Peep 
con i dovuti correttivi che negli anni aveva 
comunque dato la possibilità a tanti jesolani 
di acquistare casa, così come mettere a 
disposizione alcuni lotti all’interno del Piano 
Campana che il Comune ha acquisito negli 
anni dove edificare a prezzi calmierati e 
utilizzando come braccio operativo Ater o 
cooperative che si occupano di questo tipo 
di edilizia dignitosa. Su questo, noi come 
gruppo di opposizione faremo la nostra parte 
sperando che il 2024 possa dare qualche 
segnale positivo a chi non può permettersi 
un attico con vista sul nostro meraviglioso 
mare ma cerca “semplicemente” una 
dignitosa soluzione abitativa.

IL MIO VOTO CONTRARIO 
ALLA VARIANTE  AL PIANO 
PARTICOLAREGGIATO DELL’ 
ARENILE (PPA)

Ho espresso voto contrario alle delibere 
del consiglio comunale sull’adozione della 
variante al p.p.a. e sull’approvazione della 
variante principalmente per i seguenti 
motivi: nonostante le mie richieste rivolte 
all’assessore competente (il sindaco 
non era presente ad entrambe le sedute 
di consiglio) relative ai criteri adottati 
dall’amministrazione per l’individuazione 
delle nuove aree concessionabili (definite 
nel nuovo p.p.a. come “unità minime 
di gestione” o “umg”) e la riduzione di 
dette aree da 30 a 16, ho ricevuto solo 
risposte vaghe, generiche ed evasive 
e, pertanto, non convincenti; sono 
contrario all’inserimento dei 50 chioschi 
circa all’interno delle 16 “unità minime 
di gestione”, scelta che, di fatto, priva 
gli attuali titolari delle concessioni dei 
chioschi della possibilità di richiedere 
una nuova concessione, conformemente 
ai principi ue, per proseguire la propria 
attività imprenditoriale, spesso di 
carattere familiare; la variante al p.p.a. 
con l’individuazione di queste nuove 
“unità minime di gestione” derivanti 
dall’accorpamento degli attuali stabilimenti 
e dei chioschi adottata in un momento 
storico caratterizzato da grande incertezza 
a causa dell’applicazione dei principi previsti 
dalla direttiva Bolkestein sta producendo 
solamente ulteriore confusione, tensione, 
polemiche ed incomprensioni tra gli 
operatori turistici e genererà, purtroppo, 
moltissimi contenziosi tra operatori e 
tra questi ultimi ed il Comune. Un simile 
stravolgimento dell’assetto della spiaggia 
di Jesolo doveva essere adottato 
solamente a seguito di una concreta e 
fattiva attività di concertazione con gli 
operatori del settore al fine di evitare il caos 
che tutti stiamo riscontrando in molti settori 
del nostro arenile e creare le condizioni di 
contesto al fine di consentire una gestione 
della spiaggia, con i relativi servizi, il più 
possibile condivisa per il bene della nostra 
Città senza imporre scelte e forzature 
politiche dannose, compromettendo per di 
più l’efficiente equilibrio creatosi nel tempo 
che ha consentito alla Città di affermarsi 
come leader tra le destinazione turistiche 
balneari.

i gruppi consiliari

FORZA ITALIALISTA CIVICA
RENATO MARTIN

INDIPENDENZA VENETA

Pasian Andrea - capogruppo Martin Renato - capogruppo
Daniele Bison, Vincenzo 
Sansalone

Zoggia Valerio - capogruppo
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I TEMPI DELL’AUTONOMIA, 
UN GRANDE RISULTATO 
DELLA LEGA

I tempi del cambiamento sono sempre 
una variabile tendente al lungo e anche le 
modifiche della struttura legislativa dello Stato 
italiano lo testimoniano. Le regioni a statuto 
ordinario previste dall’art.114 della costituzione 
della Repubblica Italiana, entrata in vigore 
il 1 gennaio del 1948, sono state istituite di 
fatto  solo nel 1970, e,  tra il 1972 e il 1977 è 
stato disposto il primo (parziale)  trasferimento 
di funzioni dall’amministrazione centrale a quelle 
territoriali. Sono passati quasi trent’anni per una 
definizione dell’identità che conosciamo oggi 
della Regione nel panorama amministrativo e 
politico italiano. Un altro caso esemplare è quello 
della definizione dei costi standard applicato 
alla definizione dei LEP ( i livelli essenziali delle 
prestazioni) che potevano già essere introdotti 
con la legge sul federalismo fiscale nel 2009, 
una legge delega che doveva prevedere una 
serie di deleghe al governo per definire le norme 
attuative. Anche qui sono passati quasi quindici 
anni per arrivare al cambiamento in corso nei 
giorni nostri. Una cosa su cui vogliamo riflettere, 
al di là delle considerazioni sugli orientamenti 
dei governi, è che per cambiare una cultura 
e orientamento politico sia necessario un 
rinnovamento e una maturazione della classe 
dirigenziale nelle cui mani è l’azione concreta 
della burocrazia, intesa come azione dei pubblici 
funzionari che agiscono per l’organizzazione 
sociale sulla complessiva e complessa scala 
dello stato. Quella larga scala, che ha scatenato 
questa accelerazione nella scelta di cambiare le 
funzioni e il ruolo delle regioni a statuto ordinario, 
è stata nel nostro caso la volontà degli oltre 
due  milioni e trecentomila  cittadini veneti che 
hanno scelto il 22 ottobre 2017 una maggiore 
attribuzione di forme e condizioni di autonomia 
come previsto dall’articolo di 116 della 
costituzione. La scelta dei veneti ha dimostrato 
che credono come l’autonomia sia una grande 
assunzione di responsabilità e vuole porsi 
come soluzione ai casi di mala gestio di certi 
amministratori pubblici che hanno purtroppo 
sempre pesato sulle casse dello stato. In questo 
si riconosce quello che disse il senatore Luigi 
Einaudi (membro dell’Assemblea costituente e 
secondo Presidente della Repubblica Italiana) 
quando diceva che “ad ognuno dovremmo 
dare l’autonomia che si spetta”. Ad oggi mentre 
scriviamo il disegno di legge sull’attuazione 
dell’autonomia differenziata delle regioni inizia 
il percorso in commissione affari costituzionali 
della Camera dei Deputati dopo l’approvazione 
al Senato. Ecco che ritornando ai tempi del 
cambiamento, i sei anni trascorsi dal referendum 
regionale sono un termine breve soprattutto 
grazie all’azione unita e decisa del governo 
compatto di centrodestra, grazie alla Lega e 
grazia a Luca Zaia.

LEGA LIGA VENETA
SALVINI

i gruppi consiliari

PROPAGANDA E/O 
INFORMAZIONE

Siamo ormai prossimi alla scadenza del 
secondo anno di governo della città, affidato 
dai cittadini votanti alle liste dalla maggioranza 
per De Zotti sindaco, meno... “Progetto 
Civico Perazzolo”. Un governo che tra le 
tante autodefinizioni annovera anche quella 
di essere “social”, scelta  rispettabilissima e a 
quanto pare efficacissima per il “consenso”. 
Vorremmo condividere qui la concretezza 
delle scelte e delle proposte che il PD jesolano 
ha portato in ogni sede. Continuiamo ad 
apprezzare e ringraziare l’operato della 
dirigenza e dei collaboratori per il lavoro di 
“messa a terra” delle opere che arricchiscono 
la città  di connotati qualitativi per la vita dei 
residenti e degli ospiti: la realizzazione delle 
piste ciclabili, il recupero di edifici da destinare 
a persone  “fragili”, alla crescita culturale 
e dell’aggregazione giovanile, ai nostri cari 
defunti... iniziative e progetti consegnati a 
questo governo al suo insediamento. Diamo 
atto della scelta di utilizzare il “permesso di 
costruire convenzionato”  per interventi di 
demolizione, ricostruzione con ampliamento di 
edifici residenziali, con l’obbligo di soddisfare, 
per legge , anche l’interesse pubblico. Scelte 
puntuali che non abbiamo sempre condiviso 
perchè il beneficio pubblico ha quasi sempre 
soddisfatto prioritariamente l’interesse del 
privato: sottoservizi alla base del nuovo 
edificio e negli accessi al mare rimasti privati, 
strade riattate per accedere al nuovo , privato, 
palazzo. Interventi imponenti di residenza 
turistica incastonati in aree residenziali, 
prossime a Piazza Milano e nell’asfittica fascia 
compresa tra la via principale del lido e la 
spiaggia...
Abbiamo invitato il sindaco a chiedere per 
ottenere un reale beneficio dall’autostrada 
del mare: l’avvio contemporanero del 
completamento della bretella fino a 
Piazza Torino e la soluzione concreta 
dell’attraversamento della Piave Vecchia sugli 
attuali ponti ad una corsia per senso di marcia,  
per evitare che le auto uscite dall’autostrada 
debbano continuare e girare in rotatoria per 
riuscire a infilarsi nell’unica corsia diretta in 
via Roma destra e al Lido. Continueremo a 
ringraziare e a proporre. Informeremo, non 
propaganderemo.
Buon lavoro alle famiglie, agli imprenditori 
e siano benvenuti gli ospiti dell’imminente 
“stagione”.

PARTITO DEMOCRATICO

Visentin Fabio - capogruppo Rugolotto Roberto - capogruppo
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5 MAGGIO 2024
... STIAMO ARRIVANDO!




